

Welt:Bürger gefragt!

Entwicklungspolitischer Dialog der Landesregierung



Der Fachbeirat des Entwicklungspolitischen Dialogs WELT:BÜRGER GEFRAGT!

Ziel des Entwicklungspolitischen Dialogs ist die Weiterentwicklung der Entwicklungszusammenarbeit des Landes Baden-Württemberg. Dazu hat die Landesregierung einen Fachbeirat berufen. Dieser Fachbeirat hat die Aufgabe, die Ergebnisse des Entwicklungspolitischen Dialogs, insbesondere der Bürgerkonferenzen und Themengespräche, auszuwerten und einen Entwurf für die neuen entwicklungspolitischen Leitlinien des Landes zu erarbeiten.



Mitglieder des Fachbeirats sind:

Claudia Duppel

Geschäftsführerin, Dachverband Entwicklungspolitik Baden-Württemberg, DEAB, Stuttgart

Monsignore Dr. Bernd Kaut

Katholisches Büro Stuttgart

Stellvertretung für Monsignore Kaut:

Johannes Bielefeld

Diözese Rottenburg-Stuttgart, Hauptabteilung X – Weltkirche, Rottenburg a. N.

Nicole Kimmel

Stiftung Evangelische Entwicklungszusammenarbeit Baden-Württemberg (SEZ), Stuttgart



Welt:Bürger gefragt!

Entwicklungspolitischer Dialog der Landesregierung



Uwe Kleinert
Werkstatt Ökonomie, Heidelberg

Alexander Kreher, Direktor der Stabsabteilung für europäische und internationale
Angelegenheiten/Städtepartnerschaften der Stadt Stuttgart

Paulino José Miguel
Forum der Kulturen e.V., Stuttgart/Heidelberg

Stellvertretung für Herrn Miguel:
Dr. Hailu Kidist
Bad Schönborn

Pfarrer Peter Scherhans
Beauftragter für den kirchlichen Entwicklungsdienst der Ev. Landeskirche in Baden, Karlsruhe

Tobias Seiberlich
Kommissarischer Leiter, Regionales Zentrum Baden-Württemberg, Deutsche Gesellschaft für
Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, Mannheim

Dr. Stefan Wilhelmy
Projektleiter, Servicestelle Kommunen in der Einen Welt, ENGAGEMENT GLOBAL gGmbH, Stuttgart/Bonn

Vertreter des Staatsministeriums
Dr. Christoph Grammer
Staatsministerium Baden-Württemberg, Stuttgart

Moderation:
Dr. Regina Fein
Evangelische Akademie Bad Boll

Dr. Dieter Heidtmann
Evangelische Akademie Bad Boll

Weitere Informationen zum Entwicklungspolitischen Dialog WELT:BÜRGER GEFRAGT! finden Sie
unter:

www.baden-wuerttemberg.de/weltbuerger-gefragt
www.ev-akademie-boll.de/weltbuerger-gefragt



Welt:Bürger gefragt!

Entwicklungspolitischer Dialog
der Landesregierung

